

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen – Rathausplatz 3/4 – 45657 RE

Bürgermeister Tesche
- Im Hause -

**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
im Rat der Stadt Recklinghausen**

Rathaus - Rathausplatz 3/4
45657 Recklinghausen

Telefon 02361 - 50 1050
B90_gruene.fraktion@recklinghausen.de

Unser Zeichen
HF/ AG

Datum
24.08.2020

Antrag: Fahrradabstellanlagen vor der Altstadtschmiede

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche,

hiermit bitten wir Sie, den folgenden Antrag unserer Fraktion zum Thema Fahrradabstellanlage vor der Altstadtschmiede auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung zu setzen:

Der Rat der Stadt Recklinghausen beauftragt die Verwaltung, die Autoparkplätze gegenüber des Einganges zur Altstadtschmiede auf der Kellerstraße abzuschaffen und in Fahrradabstellanlagen umzuwandeln.

Begründung:

Vor Kindertagesstätten und vor Schulen herrscht mittlerweile die Einsicht, dass dort ein absolutes Halteverbot herrscht und Parken davor ausgeschlossen ist. Anders verhält es sich vor Jugendeinrichtungen. Insbesondere vor der Altstadtschmiede im Stadtzentrum gilt das nicht. Was einen schon verwundert. Denn hier parken gegenüber der Jugendeinrichtung links der Kellerstraße die Autos Stoßstange an Stoßstange und auf der restlichen engen Fahrbahn bewegt sich ein reger Parksuchverkehr am Eingang der Altstadtschmiede vorbei.

Hier sollte ein Umdenken erfolgen und der Straßenabschnitt zu Gunsten von Radfahrern baulich verändert werden. Dazu sollen die Parkplätze vor der Altstadtschmiede abgeschafft werden und stattdessen auf den dann frei gewordenen Flächen Fahrradabstellanlagen installiert werden, die von den Besuchern der Einrichtung genutzt werden könnten.

Denn das Soziokulturelle Zentrum ist sowohl in den Mittagstunden als auch am Abend gut besucht: Ob Kinder- oder Jugendgruppe, Musik- oder Kleinkunstveranstaltung, alle Besucher versammeln sich meist vor Beginn von Veranstaltungen und in Pausen vor der Fläche des Eingangs zum Soziokulturellen Zentrum und stehen dann auch nah an der engen Fahrbahn. Die Umwandlung des Straßenabschnittes würde zu einem sicheren Bereich vor dem Eingang der Altstadt-

schmiede führen und eine vor dem Haus entsprechende angemessene Aufenthaltsqualität schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Freitag
Fraktionsvorsitzender